

ASCHWANDEN & PARTNER

UHFB - Brücke, Wetzikon Schlanke Schönheit

Die bestehende Fussgängerbrücke im privaten Besitz musste aufgrund ihres schadhaften Zustandes ersetzt werden. Nach vertieftem Variantenstudium entschied sich die Bauherrschaft für einen Brückenneubau in UHFB (UltraHochfesterFaserBeton). Bevor die vorfabrizierte Platte versetzt werden konnte, mussten erst die Widerlager instandgesetzt und aufgebaut werden. Die extreme Schlankheit von 1/53 und die strukturierte rutschsichere Oberfläche machen diese Brücke schweizweit einzigartig.





UHFB - Brücke Wetzikon

Ausführung
2020
Gesamtkosten
0.2 Mio.
Vorfabrikation
DSE Systems, Maseltrangen
Bauherrschaft
Schweizerische Mobiliar Versicherungsgesellschaft





